

Los espacios simbólicos de la ciudad de Buenos Aires (1880-1890)

Enrique Robira

Archivo histórico de la Ciudad de Buenos Aires

El presente trabajo tiene el interés de explorar como se significó la ciudad de Buenos Aires entre 1880 a 1890 desde sus espacios simbólicos urbanos en el contexto del liberalismo y el acrecentamiento de las corrientes inmigratorias. Como se fue forjando la imagen de la ciudad como capital de la República, además de inscribir a sus habitantes nativos y extranjeros como integrantes de la misma.

La ciudad no es solamente un espacio físico es una construcción simbólica, que construyen los imaginarios tanto internos como externos. Espacios simbólicos como lugares de sentido que confieren identidad de ciudadanía y vínculo de pertenencia al Estado.